



José Manuel Molina.

zas de aparcamiento. "El 89 es el año clave para el tráfico en Toledo. Hay que tomar decisiones claras como la ORA, la zona azul, o el plan de aparcamientos para solucionar este problema. Próximamente nos reuniremos con técnicos en la materia, mantendremos conversaciones con cultura para el tema de los restos y si no se presenta ningún problema tenemos idea de comenzar la obra del aparcamiento después del Corpus".

Respecto a lo que puede suponer la proximidad a Zocodover del aparcamiento situado en el Miradero, Martín-Peñato señala que "hay vehículos para Zocodover y para el Miradero" y que esto combinado con una mejora de los autobuses urbanos y una política más operativa para disuadir del mal aparcamiento, podría ser la solución definitiva.

#### IU recurrirá a la UNESCO

Pero existen muchos planteamientos contrarios al del portavoz de Alianza Popular, concretamente el grupo municipal de

Izquierda Unida ha mostrado su total oposición a que se construya el aparcamiento. Según su portavoz, Angel Dorado "si no paralizamos la idea del aparcamiento haremos una campaña ciudadana y en último caso recurriríamos a la UNESCO y al Parlamento Europeo. Creemos que es una barbaridad y que por encima de intereses corporativos están los intereses de la ciudad".

El portavoz de Izquierda Unida considera que Zocodover quedaría destrozado y que la obra plantearía serios problemas técnicos "significaría que la plaza de Zocodover, que no es muy amplia, con las entradas y salidas de vehículos, de peatones, alguna salida de emergencia y de humos, todos estos metros cuadrados supondrían una merma importante de la plaza que está para disfrute de los toledanos. Es una plaza de carácter social que perdería el carácter que tiene actualmente".

Para Angel Dorado la proximidad con el aparcamiento del Miradero también sería una cuestión a tener en cuenta ya que este parking no se llena casi nunca "otra es que haya que hacer gestiones con la empresa del Miradero para abaratar el precio de la hora que quizá es un poco elevado. En todo caso son gestiones que tendría que hacer el Ayuntamiento".

Como alternativa a Zocodover IU considera que aunque se ha quedado desierto dos veces el concurso para construir un aparcamiento en el Corralillo de San Miguel éste sería el lugar idóneo "es una zona residual que se recuperaría de esta forma. Además sería más económico por-

que saldrían como mínimo setecientas plazas mientras que en Zocodover habría algo más de doscientas. Habría que tender a que saliera el aparcamiento del Corralillo con la participación del Ayuntamiento por ejemplo para poner locales comerciales en la superficie".

En cualquier caso Angel Dorado cree que de esta forma no se solucionaría el problema del tráfico en Toledo ni el del aparcamiento "sería pagar un alto coste para que todo siguiera igual" e incluso piensa que el proyecto del parking en Zocodover podría tener una segunda lectura "nos ha dado que pensar que como el gobierno civil se va a trasladar a San Pedro Mártir, podría haber algún interés especulativo en que hubiese en ese edificio un hotel, locales comerciales, etc..., con lo cual el aparcamiento revitalizaría la venta del mismo".

El resto de los grupos municipales de oposición, PSOE y CDS, también muestran sus objeciones a esta obra aunque en principio manifiestan estar a la espera



Tomás Martín Peñato.

Discoteca

MASCARA

MASCARA, un sueño

Electrodomésticos

Sonia

TV y VIDEO

Elite

ELECTRODOMÉSTICOS

Peralá, 49 (Esquina calle Honda) Tfno.: 22 17 89 TOLEDO